

Les relations canado-luxembourgeoises

Le Canada et le Luxembourg ont noué des relations diplomatiques en 1945. Les relations cordiales qui existent entre les deux pays tiennent en partie aux liens noués à la suite des deux guerres mondiales et au fait que le Grand Duc Jean a passé les années de la dernière guerre au Canada et fait une partie de ses études à l'Université Laval.

En matière de politique étrangère le Canada et le Luxembourg poursuivent des objectifs communs: appui à l'ONU, participation à l'OTAN, poursuite de la détente et de la sécurité. Membre de la Communauté économique européenne, le Luxembourg est un interlocuteur auprès duquel le Canada oeuvre au resserrement de ses liens économiques et culturels avec l'Europe de l'Ouest. Pays bilingue (le français est langue officielle et l'allemand est couramment utilisé), le Luxembourg est d'un grand intérêt pour le Canada. Les deux participent aux activités de la francophonie, particulièrement à titre de membres de l'Agence de coopération culturelle et technique. C'est dû à une initiative luxembourgeoise que fut créée " l'Association des parlementaires de langue française" dont le Canada est également membre.

Le volume du commerce annuel entre le Canada et le Luxembourg est évalué à \$9,000,000 d'exportations canadiennes et à \$3,000,000 d'importations du Luxembourg.

La visite de M. Thorn fait suite à d'autres visites entre les deux pays. En 1967, le Canada avait le plaisir d'accueillir M. Pierre Grégoire, alors Ministre des Affaires étrangères. Le Gouverneur Général et Mme Michener accompagnés du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, se sont rendus en visite officielle au Luxembourg en avril 1971.

CONSULTER SUR PLACE